

# Ein ganzes Wochenende wird intensiv geprobt

von  
Bürger-Reporter  
Dominik Scharf

**Marburg.** Die Musiker des Sinfonischen Blasorchesters des VfL Marburg veranstalteten vom 5. bis 7. März ihr alljährlich stattfindendes Probenwochenende in Biedenkopf.

Von Freitagabend bis Sonntagnachmittag verbrachten die 55 Musikerinnen und Musiker ihre Zeit in der Jugendherberge und in der direkt daneben liegenden Lahntalschule in Biedenkopf. Die Schule kann seit vielen Jahren von den VfL-Musikern dieses eine Wochenende lang zum Proben benutzt werden. Neben der Aula, die sich für Gesamtproben gut eignet, stehen den Musikern auch die Klassenzimmer zur Verfügung um Satz- oder Registerproben zu machen. Das alljährliche Probenwochenende dient zum intensiven Einstudieren der

Stücke für das begonnene Jahr, in diesem Jahr besonders zur Vorbereitung auf das Jubiläumskonzert anlässlich des 150. Jubiläums des VfL Marburg in der Pfarrkirche am 9. Mai. Probenarbeit in dieser Intensität ist in den wöchentlichen Proben kaum möglich, da die Zeit aller Musikerinnen und Musiker begrenzt ist und die Konzentration auf die Musik nach einem langen Tag auch manchmal schwierig sein kann. An einem solchen Wochenende können sich die Musikerinnen und Musiker jedoch gänzlich der Musik widmen. Darüber hinaus wird das Miteinander innerhalb des Orchesters gestärkt. Nach dem Abendessen als Einstieg in der Jugendherberge, stand am Freitag eine erste Gesamtprobe auf dem Plan, um den aktuellen Stand der Stücke als Grundlage für die Probenarbeit herauszufinden. (...)

Mehr auf [www.myheimat.de/beitrag/429633](http://www.myheimat.de/beitrag/429633)



**Bei einer Gesamtprobe zum Beginn des Wochenendes wird der aktuelle Stand ermittelt.**

Foto: Dominik Scharf